
Depuis mars 2015, nous avons 
l’honneur de représenter au Conseil 
départemental les habitants 

du canton de Taverny comprenant les 
communes de Beauchamp, Bessancourt, 
Pierrelaye et Taverny. 

Àmi-parcours, nous tenons à vous informer 
de nos actions réalisées et futures. Elus de 
terrain, nous sommes fiers d’accompagner 
chaque Valdoisien dans son quotidien. 

Nous vous souhaitons une très bonne  
lecture et renouvelons notre engagement 
à vos côtés.

Gérard LAMBERT-MOTTE
Conseiller départemental  
délégué à la Culture, au Tourisme  
et au Patrimoine
Maire du Plessis Bouchard
Vice-Président de Val Parisis

Laetitia BOISSEAU
Conseillère départementale  
en charge des Seniors
Adjointe au Maire de Taverny
Conseillère communautaire  
Val Parisis

BILAN DE MI-MANDAT

TOUJOURS
À VOS CÔTÉS

Notre rôle au Département>

>
Le soutien aux ainés est une priorité du 
Département. Les maintenir le plus longtemps 
possible à domicile est essentiel. Luttant contre 
la solitude des personnes âgées, nous avons signé 
la charte MONALISA (« MObilisation NAtionale 
contre L’ISolement des Agés »). Nous sommes fiers 
d’accompagner les Valdoisiens à toutes les étapes 
de leur vie. 

La culture : pour tous, avec tous et par tous ! 
Tel est notre mot d’ordre afin de soutenir et 
préserver les joyaux du Val d’Oise : le Château 
d’Auvers-sur-Oise, celui de la Roche Guyon, 
ou encore l’Abbaye de Royaumont qui accueille 
chaque année des manifestations prestigieuses 
que le Département est fier d’accompagner. 

Atelier sur le tourisme fluvial avec Chantal Villalard, 
Conseillère départementale – mai 2018

1ère pierre école Louise Michel de Pierrelaye

Festival théâtral du Val d’Oise à Garges-lès-Gonesse  
en décembre 2017 avec la Présidente du Conseil 
départemental Marie-Christine Cavecchi

Exposition « Partie de campagne » La Roche Guyon avec 
Arnaud Bazin, ancien Président du Conseil départemental 
(juin 2018)

10 ans de la Maison Solemnes (juin 2018)

Speed-meeting de Taverny en présence d’Armand Payet, 
Conseiller départemental (janvier 2018)

Laetitia BOISSEAU 
Conseillère départementale  
en charge des Seniors

Gérard LAMBERT-MOTTE
Conseiller départemental  
délégué à la Culture, au Tourisme  
et au Patrimoine
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L’UVO : DES ÉLUS DE PROXIMITÉ 
QUI PORTENT L’AMBITION 
DE NOS TERRITOIRES

Notre Groupe Union pour le Val d’Oise (UVO) rassemble tous les conseillers 
départementaux qui se reconnaissent dans les valeurs de la Droite républicaine 
et du Centre. 

Présidé par Gérard Seimbille, vice-président du Conseil départemental,  
notre Groupe compose la Majorité au sein du Département du Val d’Oise  
depuis les élections cantonales de mars 2011. Il rassemble aujourd’hui 32 élus  
expérimentés et mobilisés au quotidien pour défendre les Valdoisiens et  
préparer le Val d’Oise de demain. Nous nous employons chaque jour à 
démontrer et à valoriser son attractivité et son dynamisme dans tous  
les domaines.

Dépassant les étiquettes partisanes, notre identité politique s’est construite 
autour d’une gestion pragmatique, responsable et ambitieuse de l’institution. 
Elus de proximité et de terrain, nous portons collectivement les valeurs d’unité, 
de transparence et d’exemplarité.

Canton de Taverny

Laetitia Boisseau 
Gérard Lambert Motte  
Groupe UVO

01.34.25.33.44  
01.34.25.32.26

gerard.lambert-motte@valdoise.fr
laetitia.boisseau@valdoise.fr 

@LaetitiaBoisseau
@Groupe_UVO

Ce document a été entièrement financé par les élus du groupe Union pour le Val d’Oise

Le Département,  
premier partenaire des communes

Rénovation d’écoles, vidéo surveillance, 
création de logements...

Le dispositif d’aides aux communes du 
Département, ce sont 110 millions d’euros 

investis en Val d’Oise.

Le Très Haut Débit  
partout et pour tous en 2020

Entreprises et particuliers, territoires 
ruraux et urbains...

Le Département agit vite pour que tous 
les Valdoisiens soient connectés.

Marie-Christine CAVECCHI
Présidente du conseil départemental du Val d’Oise

« Cet excellent bilan à mi-mandat est le résultat 
d’un investissement exemplaire de vos élus 
départementaux et d’une gestion responsable  
du Conseil départemental par notre majorité.  
Le travail continue, vous pouvez compter sur nous ».



Notre territoire est divers et renferme des 
atouts naturels qu’il faut protéger. Le projet 
d’aménagement de la plaine de Pierrelaye-
Bessancourt prévoit la plantation d’un million 
d’arbres, créant ainsi un véritable poumon vert 
au cœur de notre territoire mêlant à la fois la 
ruralité et les zones fortement urbanisées. 
Conscients de la nécessité d’apporter aux 
futures générations un cadre de vie agréable, 
nous nous projetons vers l’avenir avec ambition 
et dans le respect des ressources dont nous 
disposons. 

Disposant pour le moment d’une seule sortie, la circulation sur 
le centre commercial des Portes de Taverny est souvent encombrée. 
Afin de désengorger cette zone, un nouveau carrefour giratoire sera 
construit. Cette opération est évaluée à 2,6 millions d’Euros. 
Le Département en assumera 20%, soit 520 000 €. Les travaux 
devraient démarrer en 2019. 

Le Département du Val d’Oise est très investi sur le déploiement 
du numérique et de la fibre optique. Comme nous nous y étions 
engagés, l’ensemble du territoire sera couvert à horizon 2020.  
Ce sera le cas dans notre canton avant la fin de l’année 2019.

Une forêt de 1350 Ha 
aux portes de Paris !

>

>

>Quelques-unes  de nos actions en chiffres 

Une nouvelle sortie pour 
les « Portes de Taverny » !

Le numérique : une priorité 
pour le Val d’Oise

Pierrelaye

880 000 €
Construction d’une école élémentaire  

de 7 classes et d’une école maternelle  
de 4 classes pour le groupe scolaire  

Louise Michel

Taverny

62 397 €
Rénovation complète  
de la toiture et de 
l’isolation aux groupes 
scolaires Les Belles 
Feuilles et Anne Franck

142 264 €
Travaux de réhabilitation 
de la salle de gymnastique 
au gymnase  
André Messager

520 000 €
Travaux d’aménagement  
du carrefour Roland 
Moreno situé à proximité  
du boulevard Henri Navier 
(RD407)

Beauchamp 

40 000 €
Travaux de 
sécurisation  
aux abords des écoles 
Paul Bert et Pasteur

45 000 €
Travaux de rénovation 
de voirie Avenue 
Claude Sommer et 
Avenue Balzac

Bessancourt

550 000 €
Travaux de rénovation de la RD928 entre la rue Charles de Gaulle 

et la rue de la Libération

650 000 €
Travaux de rénovation de la RD191 à Bessancourt située  

entre l’entrée de la commune et le passage à niveau n°18

144 000 €
Subvention pour l’agrandissement du restaurant  

au groupe scolaire Antoine de Saint-Exupéry

NOTRE CANTON  
EN CHIFFRES

496  
Nombre de lits en  
EHPAD répartis sur  
les 8 établissements  
pour personnes âgées de 
notre canton dont 4 EHPAD

102 : Nombre de jeunes 
accompagnés sur notre 
canton par notre dispositif 
EVA (Entrée dans la Vie 
Active), leur permettant 
d’obtenir une bourse de  
1 500 € maximum pour le 
financement d’un logement, 
d’une formation ou du 
permis de conduire 

3 033 661  € 
Montant des aides 
attribuées aux communes 
de notre canton depuis 2015

1 708 319 € 
Montant des dotations de 
fonctionnement attribuées 
aux collèges de notre 
canton depuis 2015

420 499 € 
Montant des subventions 
octroyées aux associations 
de notre canton depuis 2015

Réunion publique sur la plaine de Pierrelaye-Bessancourt 
(janv. 2018) 

Restaurant scolaire Antoine de Saint Exupéry

SUBVENTIONS

COLLÈGE

SUBVENTIONS

COLLÈGE

SUBVENTIONS

COLLÈGE

SUBVENTIONS

COLLÈGE

SUBVENTIONS

COLLÈGE


